
UUNNIIOONN  DDEESS  SSOOCCIIEETTEESS  LLOOCCAALLEESS  DD’’EETTOOYY  

 

 

 Etoy, le 8 septembre 2023 

 

 Aux sociétés locales d’Etoy 

 

 

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 4 septembre 2023 

 

Selon l’ordre du jour, accepté comme suit : 

 

1. Liste des présences 

2. PV de l'assemblée du 6 mars 2023 

3. Correspondance 

4. Calendrier 2023-2024 

5. Propositions du comité 

6. Propositions individuelles 

 

1. Liste des présences 

Sociétés présentes : Abbaye, ASE, Fanfare, Football, Gym Dame, Gym 

Homme, Handball, Jeunesse, Ludothèque, Municipalité, 

Paroisse, Paysannes, Singul’Art System, Stretching, 

Tennis, Volley 

Sociétés excusées : 63 Workout, Loto, Tir, Centre des jeunes 

Sociétés absentes :  

Société démissionnaire : Quilles   

 

2. PV de l’assemblée du 6 mars 2023 

Le PV de la dernière assemblée est accepté à l’unanimité.  

 

3. Correspondance 

• Quilles : après avoir quitté le loto, la société nous annonce sa démission de 

l’USL. 

• Nouveau président à la fanfare : Loïc Favre reprend le poste. Bienvenue à 

lui ! 

 

 

 



4. Calendrier 2023-2024 

 Selon annexes : calendrier 2023 et 2024.  

 

Sophie passe en revue les réservations et complète le calendrier de la commune 

avec les annonces des différentes sociétés. 

 

5.   Retour des sociétés sur la fête du village 

Comité : le comité remercie tous les responsables et surtout Michael pour son 

professionnalisme. Ils ont fourni un travail énorme sur toutes les scènes. Les 

groupes ont été enchantés. 

Comme signalé par plusieurs sociétés, est-ce que cela vaut la peine de garder le 

samedi a-m ? Est-ce dû au post-covid. Par contre, le soir était vraiment bien, 

beaucoup de monde et les stands ont très bien vendu ce qu’ils avaient préparé. A 

réfléchir également : la date, éventuellement fin juin. 

A revoir la scène de la place du village : possibilité d’améliorer pour le tea-room ? 

Bravo à toutes les sociétés pour le vendredi soir. Très forte affluence et un 

grand merci à la brigade de Toto pour la qualité de sa nourriture. 

Prévoir de la pub à l’entrée du village un mois avant sur des grands panneaux. 

 

Tennis : surpris du peu de monde sur la journée. Très joli samedi soir. Content 

d’avoir eu la tente en entier.  

Interrogations : Y a-t-il eu moins de pub ? 

Félicitations au foot pour leurs menus. 

 

Singul’art System : beaucoup de stress. Peu vu la fête. Pas assez de locaux pour 

mettre le matériel en sécurité. A réfléchir avec la fanfare pour la prochaine 

fête. 

 

Volley : bien mais décevant. Moitié moins de participants. 150 participants au 

lieu de 300. Ce manque de motivation se retrouve dans beaucoup de sociétés. 

Faudrait-il faire quelque chose pour relancer le bénévolat ? Petit souci avec les 

cantines se trouvant à l’arrivée. Mais réglé au moment du départ. Question de 

l’abbaye (responsable pub) : y a-t-il eu un retour à Chiquita pour le don des 

bananes ? Vincent se demande si les photos ont été envoyées. Laurent va 

contrôler ceci mais pense que c’est à refaire. Bananes d’excellente qualité. 

Migros : ils ont offert des barres de céréales. Ils en ont livré beaucoup trop 

mais le volley a ramené le surplus. 

Beaucoup de chance avec le temps. 

 

Foot : satisfait. Présence du mur de grimpe à 11h, c’est trop tôt. Ils n’ont pas eu 

grand monde jusqu’à 16h. A revoir lors de la prochaine fête du village. Beaucoup 

d’activités en même temps. Les gens d’Etoy ont cependeant bien participé. Jolie 

année point de vue ambiance. Annoncer une thématique serait une bonne idée.  



 

Ludo : 11h salle très agréable. Mais très peu de visiteurs. Fin de l’animation à 

17h. A revoir pour les horaires. Et éventuellement le lieu d’animation car la 

société n’était pas présente dans la rue. Faire plus de pub également afin que les 

visiteurs montent dans l’Ancien Collège. 

 

Gym Homme : N’ont pas participé mais s’interroge sur le fait de pourquoi ne pas 

faire sur la route du Jura et l’école ? Il y a toute la place disponible... A discuter 

lors de la prochaine fête. 

 

HBC : très content. Une première avec les repas. A 21h, le stand a dû être 

bouclé car il n’y avait plus rien à manger. 500 Malakoffs vendus. Maquilleuse trop 

tôt à 11h. Il faut la faire venir plus tard. Pourquoi ne pas ouvrir à 14-15h ? 

 

Fanfare : avoir une scène plus grande si possible. Mickael explique que c’est 

compliqué car c’est le seul groupe qui nécessite autant de place. Pourquoi ne pas 

faire devant l’église ? 

 

Jeunesse : 4 équipes de pétanque. Pourquoi ne pas faire que l’am et plus le 

matin ? Bons résultats à la tonnelle. 

 

Paroisse : pas de participation cette année mais Pierrette a trouvé aussi qu’il y 

avait peu eu d’affluence. 

 

ASE : bon placement, mieux qu’au collège des Écureuils. Peu de monde mais super 

soirée. Compliqué le soir car les gens s’arrêtent dans d’autres stands avant 

d’arriver au bout de la rue. Ils remercient la famille Lepori pour le prêt de la 

plancha 

 

Streching : très content, même constat pour l’affluence que les autres sociétés. 

Peu travaillé jusqu’à 17h. Pourquoi ne pas ouvrir que le soir ? Peu de vente de 

boissons. Bons résultats pour la nourriture. Yoga du rire : bon moment malgré le 

peu de monde. 

 

Abbaye : Tout s’est très bien passé. Début à 10h. Beaucoup de monde entre 11h 

et 14h. Puis après…peu de monde.  

Pourquoi n’utiliser les stands que le samedi ? Beaucoup de travail et 

d’investissement pour peu de temps. 

Remerciements de Vincent au comité d’organisation. 

 

• Pub : mettre plus longtemps les bâches. Que faire avec ces bâches ? Sophie 

regarde pour en faire des sacs. A suivre... Il faudrait annoncer la fête plus 

vite. Remettre des panneaux aux entrées des villages.  



 

Gym Dame : Toute la nourriture a été vendue. Boissons : quelques restes, stock 

à adapter par rapport à l’emplacement. Le reste des boissons a été transmises à 

l’ASE. Cantine un peu petite pour 3 sociétés. La société est déçue car certains 

jeux ont été volés. 

Débat dans la société sur l’ouverture du Kiosque : vente d’alcool au-delà de leur 

autorisation et peu d’efforts sur la durabilité. A voir pour une prochaine année.  

Comment s’arranger pour que ça fonctionne avec le stand commun des sociétés. 

La déléguée s’excuse car il leur manquait une personne le vendredi soir. Aucun 

souci pour le comité. 

 

Paysannes : moins de monde l’am. Le soir ça a cartonné. 110lt de pâte à crêpe. 

Cantine trop petite, déçues d’avoir dû changer au dernier moment. A faire 

attention lors du montage de la prochaine fête (barrière devant l’ancien collège). 

 

Vendredi : Magnifique soirée  

HBC : 2 caisses, en tous cas une que pour les boissons pour éviter qu’il y ait 

autant d’attente.  

Sociétés contentes de la soirée et des animations. Belle ambiance. Le comité a 

bien apprécié et remercie toutes les sociétés.  

Attention à prévoir assez de monnaie pour le retour des gobelets ou prévoir un 

stand retour. 

 

Durabilité : 4500 verres commandés, distribués env. 4000. Plus tous les autres 

gobelets (bières à la tonnelle, kiosque), env 7000 boissons vendues. Perdu environ 

500 verres. Les poubelles de tri ont été très appréciées. Celles pour les mégots 

aussi mais il en reste encore énormément par terre. Mauvaise surprise la samedi 

matin sur la place du village. Énormément de bouteilles et de mégots laissés sur 

place. Il a fallu nettoyer merci au foot et à ceux qui sont venus aider.  

 

Lien pour les photos de la fête : Ledruide.ch/fav. Merci à Vincent Payot pour ses 

magnifiques photos. 

 

 

6.   Retour du comité sur la fête du village 

Propositions de Sophie : Comme lors de la dernière fête, est-ce que les 

sociétés seraient ok de reverser à la commune le bénéfice du vendredi. Ok pour 

les sociétés. Le bénéfice de la soirée est donc reversé à la commune afin de les 

remercier de leur soutien. 

 

Merci aux sociétés d’envoyer au comité la quantité de boissons et de nourriture 

vendue durant la fête du village. A faire pour le mois de mars. 

 



Déchets : faire les demandes pour les bennes : poubelle, verre, carton, PET. 

 

Il faudrait enlever les barrières devant l’ancien collège afin de garder une 

continuité dans les cantines. Ça éviterait bien des problèmes, comme par exemple 

avec la taille de celle des paysannes. 

 

Remerciements pour le montage et démontage. Personnels ok. 

 

7. Propositions du Comité  

Sophie rappelle qu’il serait bien qu’il y ait un délégué par société et non une 

personne qui représente plusieurs sociétés. 

 

 

8.   Municipalité : 

 

Salle triple : ouverture le 5.09. Les clés sont distribuées ce soir à plusieurs 

sociétés. Vestiaires Ok, les douches ne sont pas encore terminées complétement.  

Seules deux sociétés hors village ont pris des heures : ihockey et gymvaud : sur 

temps scolaire. Pas de location à d’autres sociétés. La salle est libre encore le 

lundi. 

Un concierge a été engagé. 

Pour le we : les sociétés envoient leurs dates au greffe. 

Volley : à quand un système de gestion de la salle. La Municipalité est ok mais 

attend encore des propositions. Le tennis a des liens de plateformes et les fait 

parvenir à la Municipalité.  

Ils aimeraient également avoir la possibilité de faire des rocades. Mais c’est très 

compliqué à gérer pour la distribution des clés et la facturation. 

 

La Municipalité demande de les laisser démarrer la salle. Et le volley et le tennis 

se proposent d’aider pour la mise en place d’un système de réservation en ligne. 

La cantine scolaire devrait démarrer après les vacances d’octobre. 

Inauguration : à voir. 

 

Armoires des sociétés : Il n’y a pas encore de cylindres donc pas possible de les 

fermer. 

 

A discuter : programmation des clés, nombre de clé distribuées aux sociétés, 

temps d’ouverture des portes après que la salle ait été ouverte. 

  

Propositions individuelles 

 

Le HBC aimerait organiser une fête lors de leur 1er match à domicile. Pub et info 

suivront.  



 

Pourquoi ne pas organiser une boîte à idées ou autre pour noter ce qui va ou non 

dans cette salle. En tous cas pour les débuts. 

 

Tennis : plusieurs déprédations durant le giron de l’Aubonne. Prévoir avec les 

sécuritas lors des manifestations des tournées de contrôle hors de la zone de la 

manifestation. Ce qui avait été organisé par la Jeunesse ainsi que dans les trains 

avec la police des CFF. Elle a eu également des problèmes aussi avec un groupe 

qui a dormi sur le terrain de foot.  

Plusieurs déprédations ont eu lieu dans le village à d’autres moments. Ce n’est 

donc pas forcément lié au giron. 

 

Un grand merci à la commune pour l’apéro, la salle triple et on se réjouit de 

l’inauguration. 

 

L’assemblée est levée à 21h40.  

 

 

Prochaine assemblée de l’USL le lundi 4 mars 2024, 

à 20h, lieu à confirmer. 

 

 Pour le Comité de l’USL 

 La secrétaire : 

 Fanny Lorenzi 

 

Annexes :- Tableau des délégués et/ou Présidents 

 - Calendriers des manifestations 2023-2024 

 - Calendrier d’utilisation salle polyvalente 
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